

## **L'urgence de demain : panser le présent, préparer l'avenir**

Alors que l'année commence à peine à déployer ses ailes, le secteur médico-social français traverse une période de turbulences sans précédent. Listes d'attente sans fin, manque de financements, difficultés de recrutement, fatigue des équipes, et attentes sociétales de plus en plus pressantes... Le tableau peut sembler sombre, presque désespérant.

Pourtant, il serait trop simple de s'arrêter à ce constat. Car derrière les crises se cachent des opportunités, derrière les difficultés émergent des forces insoupçonnées.

Ce que traverse le secteur médico-social est avant tout le reflet de notre humanité, de notre capacité à prendre soin des plus fragiles, à protéger, à accompagner, à inclure. Et si les défis sont immenses, ils ne sont pas insurmontables.

Ici ou là, des initiatives éclatent comme autant de lumières dans une nuit dense, des établissements réinventent leurs pratiques pour mieux répondre aux besoins et aux attentes des personnes accompagnées, des professionnels qui continuent de croire en leur mission. Des citoyens qui s'engagent, bénévoles ou proches aidants, pour soutenir ceux qui en ont le plus besoin.

Le secteur médico-social est en mouvement, malgré les tempêtes. Certes, il appelle à des réformes profondes, à une reconnaissance accrue, à des moyens renforcés. Mais il est aussi riche de son énergie collective, de ses valeurs fondamentales, et de cette incroyable résilience qui le caractérise.

Alors, en ce début d'année, que souhaiter de mieux que de continuer à croire, à bâtir, à innover ? Que cette année soit celle où les décisions publiques se mettront au diapason des besoins réels. Que les acteurs du secteur soient entendus et soutenus. Et que notre société, retrouve le sens d'une solidarité véritable, celle qui transcende les intérêts individuels pour bâtir un avenir commun.

Gardons à l'esprit que, c'est par l'action que nous inventerons des lendemains meilleurs.

À toutes celles et ceux qui s'engagent, qui résistent, qui innovent : merci. Le chemin est difficile, mais ensemble, il est possible.

Soutenez notre Association en adhérant ou en faisant un don !